



## Neue Attraktion am Gerlosstein

**Ab Winter können Gäste dann 120 Meter über dem Boden ins Tal schweben.**

*Von Angela Dähling*

Zell a. Z. – Das Gerlossteingebiet erhält nach der Rodelbahn und Klettersteigen jetzt eine weitere Attraktion: den Zipliner. Was in anderen Teilen der Welt – wie z. B. Amerika – seit Längerem zum Action-Programm gehört und in kleinerer Form bei uns in Hochseilgärten angeboten wird, soll jetzt im Zillertal für einen neuen Adrenalinkick sorgen.

„Sobald der Naturschutzbescheid da ist, kann gebaut werden. Die Bauzeit beträgt sechs bis acht Wochen“, informiert Dieter Grepl, Geschäftsführer der Zeller Bergbahnen. An vier gespannten Seilen bei den Bergstationen der Gerlossteinbahn und des Arbiskogelsessellifts kann man spätestens ab Winter durch die Lüfte rauschen. Mit bis zu 120 Metern über dem Boden ein besonderes Abenteuer. Auch die Länge des längsten Seiles ist mit 700 Metern beeindruckend. Die Zeller Bergbahnen investieren rund 280.000 Euro in dieses Action-Projekt.

„Wir wollen auch den Gerlosstein beleben. Der Zipliner ist eine Attraktion, die sich hier anbietet“, sagt Grepl. Wie die Alpenachterbahn Arena Coaster in Zell wird auch der Zipliner im Sommer und im Winter in Betrieb sein.

Tirolweit die Ersten sind die Zeller Bergbahnen damit allerdings nicht ganz: In Serfaus gibt es seit diesem Sommer ebenfalls vier Zipliner-Strecken unter dem Namen „Serfauser Sauser“. Die längste ist 784 Meter lang.

Dass man im Oberland damit dieselben Pläne wie in Zell hatte, davon wusste Grepl nichts. Schlimm sei das aber nicht. „Serfaus ist weit genug von uns weg“, meint der Bergbahnenchef.